



POLÍTICA DE GESTIÓN SCHMIDT PREMOLDEADOS S.A.

MISIÓN

Liderar la fabricación de premoldeados de hormigón en Uruguay, entregando un producto a medida, con estilo propio, diseño innovador, de la más alta calidad y en tiempos reducidos buscando siempre la excelencia y la satisfacción de nuestros clientes.

VISIÓN

El mundo se está moviendo a una velocidad vertiginosa. Para continuar creciendo, mejorando y consolidándonos como empresa en los años venideros hay que mirar hacia adelante, entender y atender las tendencias y fuerzas que darán forma a nuestra sociedad en el futuro y como consecuencia, a nuestro negocio. Es necesario saber a dónde vamos para poder llegar.

FILOSOFÍA

Tenemos una filosofía de trabajo duro e inteligente, de aprendizaje a los errores y de coraje para cambiar de rumbo cuando hay que hacerlo. Consideramos que nuestro gran rival no son más que nuestras propias debilidades y que en ellas está la mejor y única forma de superarnos, tarea en la cual trabajamos diariamente en todos los niveles de la empresa. Hacemos lo que nos gusta y nos gusta lo que hacemos lo cual consideramos nuestra mayor virtud.

Para ello nos comprometemos a cumplir lo detallado en los siguientes puntos:

INNOVACIÓN: La innovación es nuestra pasión y el motor de nuestra empresa. Nos permite crear nuevos productos y procesos que ofrecen nuevas y mejores posibilidades a nuestros clientes.

SERVICIO PROFESIONAL: Nuestro equipo humano, la tecnología aplicada, los controles de calidad, nuestra experiencia y trayectoria nos permite ofrecer un servicio integral centrado en la calidad de nuestras obras y la satisfacción de nuestros clientes

DESARROLLO DEL PERSONAL: Promovemos el desarrollo de los conocimientos y habilidades del capital humano de nuestra organización, fomentando el trabajo coordinado en equipo y su involucramiento con los resultados.

SEGURIDAD: Para nuestra organización la seguridad no es negociable. La seguridad de nuestro equipo, de clientes, asociados y de las comunidades en donde trabajamos es una prioridad indiscutida.

INTEGRIDAD: Llevamos a cabo nuestros negocios de acuerdo a los más altos estándares de ética y comportamiento profesional. Somos transparentes, honestos y éticos en todas nuestras interacciones con el personal, los clientes, los subcontratistas y el público. Nuestra reputación es nuestra mejor carta de presentación.

SOSTENIBILIDAD Y MEDIO AMBIENTE: Nuestra empresa tiene un compromiso moral con nuestro país y sociedad en cuanto al cuidado y preservación del medio ambiente. Nos esforzamos diariamente por proteger el medio ambiente e incorporando en nuestro trabajo diario criterios de eficiencia y sostenibilidad.

CONTROL DE COSTOS: Nuestros productos deben ser valiosos para nuestros clientes y deben ofrecerse a precios competitivos y acorde a nuestro mercado. De esta forma, nos comprometemos a actuar de forma constante y sistemática sobre todos los componentes que alteran nuestros costos para poder fijar precios justos y adecuados.

GESTION DE PROVEEDORES: Trabajamos con un grupo de proveedores cuidadosamente seleccionados por su capacidad para responder a nuestros requerimientos y estándares de materiales, equipamientos o servicios, lo cual es determinante para el logro de nuestra política de calidad.

Ing. Oscar Schmidt

OCTUBRE 2023